



Calificadora Fitch Ratings analiza riesgos por COVID-19

En Latinoamérica visualizan riesgos sobre sobre todo para Chile y Perú

Ciudad de México.- Verónica Chau, directora de instituciones financieras para América Latina de Fitch Ratings, consideró que hay “bajo riesgo en negocios corporativos y entidades comerciales” hacia China por el COVID-19. Lo que se ha focalizado sobre todo en industria automotriz. Hablando de Latinoamérica visualizan riesgos sobre sobre todo para Chile y Perú.

Durante la sesión “Instituciones financieras mexicanas”, consideraron que mantendrán las perspectivas negativas para el sector bancario, ante un menor apetito de crédito.

Mónica Ibarra, Directora Senior para instituciones no bancarias en México de la calificadora, consideró que las fintech se convertirán en un detonante para la competencia en el futuro.